

JIS.CO.ID

Anggota Kodim 0721/Blora Ikut Apel Gelar Pasukan Operasi Patuh Candi 2022

Purwanto - BLORA.JIS.CO.ID

Jun 13, 2022 - 10:28



Kapolres Blora Polda Jawa Tengah AKBP Aan Hardiansyah,SH,MH memimpin apel gelar pasukan Operasi Patuh Candi Tahun 2022, Senin, (13/06/2022).

BLORA - Kapolres Blora Polda Jawa Tengah AKBP Aan Hardiansyah,SH,MH memimpin apel gelar pasukan Operasi Patuh Candi Tahun 2022, Senin, (13/06/2022).

Hadir dalam kegiatan tersebut Wakapolres Blora Kopol Christian Chrisye Lolowang,SH,SIK,MH, Pejabat Utama Polres Blora, serta Kapolsek Jajaran Polres Blora.



Adapun peserta apel gelar pasukan adalah petugas gabungan yang terdiri dari anggota TNI Kodim 0721/Blora, Yonif 410/Alugoro serta Subdenpom Blora dan anggota Polres Blora serta anggota Satpol PP dan Dinrumkimhub Blora.

Dalam amanatnya Kapolres Blora AKBP Aan Hardiansyah membacakan amanat Kapolda Jawa Tengah.

Untuk dikehatui Kepolisian Negara Republik Indonesia secara serentak akan menggelar Operasi Patuh tahun 2022 selama 14 hari dari tanggal 13 s/d 26 Juni 2022. Kegiatan tersebut sekaligus dalam rangka Cipta Kondisi jelang Hati Bhayangkara Tahun 2022 pada masa pandemi Covid-19.

"Sasaran utama dalam Operasi Patuh Candi 2022 ini yakni mengajak masyarakat untuk tertib dan disiplin berlalu lintas serta menurunkan angka pelanggaran maupun fatalitas korban kecelakaan," ucap Kapolres Blora.



Adapun beberapa penekanan dari Kapolda Jawa Tengah diantaranya :

Petugas dilapangan agar memahami sasaran operasi dan melaksanakan Operasi secara maksimal dan sungguh sungguh. Upayakan selalu melalui pendekatan gumanis, lakukan sosialisasi, edukasi, imbauan secara simpatik ke masyarakat baik secara langsung dilapangan maupun memanfaatkan media sosial. Sehingga operasi nantinya dapat meningkatkan disiplin berlalu lintas dan meminimalisir kasus laka lantas. Utamakan keselamatan baik diri sendiri, pribadi maupun masyarakat yang ada dengan mempedomani standar operasional protokol kesehatan guna pencegahan penyebaran Covid-19. Laksanakan tugas dengan penuh tanggung jawab, hindari komplain masyarakat, bertindak dengan humanis

dan selalu saling berkoordinasi satu dengan lainnya sehingga apa yang menjadi sasaran dan tujuan operasi dapat tercapai.

Selalu berdoa dan mengucapkan syukur kepada Allah SWT, Tuhan yang Maha Esa dalam setiap melaksanakan tugas sehingga apa yang dikerjakan dapat berjalan baik dan sesuai dengan apa yang diharapkan.

Selain apel petugas gabungan, dalam kegiatan tersebut juga digelar sarana dan prasarana yang akan digunakan untuk kegiatan Operasi Patuh Candi 2022.

Kapolres Blora AKBP Aan mengimbau kepada masyarakat agar selalu taat dan patuh terhadap aturan lalu lintas. Karena sekecil apapun pelanggaran akan menjadi awal dari terjadinya kecelakaan. "Mari hati hati dan tertib dalam berlalu lintas. Jaga keselamatan diri dan orang lain dengan tertib dan sopan di jalan," imbau Kapolres Blora.